



DESARROLLADOR WEB FULL-STACK con especialización en Backend. Poseo experiencia en administración de servidores y destaco en el desarrollo de soluciones eficientes y escalables. Estoy abierto a afrontar nuevos desafíos donde pueda aplicar mis habilidades y experiencia, contribuyendo al crecimiento de una empresa digital e innovadora.

HABILIDADES

- Especialización en el desarrollo de Back-end con PHP y Laravel
- Administración y optimización de servidores Linux
- APIs
- Manejo de bases de datos MySQL
- Control versiones
- Bash Scripting
- JavaScript | JQuery
- Plugin y Shortcodes Wordpress

OTRAS HABILIDADES

- Inglés (Nivel hablado medio)
- Trabajo en equipo y colaboración entre departamentos
- Iniciativa
- Cumplir plazos de entrega
- Solución de problemas y pensamiento analítico

EDUCACIÓN

Grado Superior en Desarrollo de Aplicaciones Web

Escuela Internacional de Gerencia, Granada, 2017-2019

Grado Medio en Sistemas Informáticos y Redes

IES – Padre Suárez, Granada, 2013-2015

Programador de Aplicaciones Informáticas

Centro de Formación Audiolis, 2015-2016

EXPERIENCIA

KNN Digital Media | julio 2019 - mayo 2022

Como integrante de un equipo de IT, me desempeñé activamente en el mantenimiento y desarrollo de funcionalidades back-end para varios proyectos, principalmente enfocados en E-commerce. Utilizando un framework propietario de PHP (versión 7.3) y trabajando con bases de datos MySQL, trabajé en un entorno que requería conocimientos en servidores webs basados en Linux.

Participé en el lanzamiento de dos proyectos desafiantes, incluyendo un E-commerce construido en Laravel. Colaboré estrechamente con el departamento de Marketing, ayudando a diseñar e implementar nuevos requerimientos y funcionalidades.

Destacó mi contribución a la creación de un proyecto que permitió la generación rápida de múltiples sitios web sin base de datos, mediante el desarrollo de scripts en Bash y automatizaciones a nivel del gestor de DNS. Mi capacidad para completar tareas de manera oportuna y eficiente fue reconocida por mi jefe de equipo.

Además de estas responsabilidades, utilicé mis conocimientos en sistemas para ayudar a resolver problemas técnicos en los equipos de trabajo de otros departamentos. A lo largo de mi experiencia en KNN, demostré habilidades de colaboración, adaptación a nuevos desafíos y desarrollo de soluciones técnicas eficaces. Adquirí experiencia en Laravel, desarrollo de plugins y shortcodes para Wordpress, el uso de APIs, y lenguajes de front-end como JavaScript y JQuery.

Consejo Superior de Investigaciones Científicas | octubre 2022 - febrero 2023

Participé en un proyecto de digitalización en el CSIC, con el objetivo principal de reparar y actualizar una aplicación web interna que gestionaba las solicitudes de viajes laborales de los investigadores. El desafío residía en modificar una aplicación creada con PHPMaker y la falta de documentación, que requirió un análisis detallado y una comprensión profunda del código. A pesar de las dificultades, logré restaurar la funcionalidad en tres meses. En mis últimas semanas, preparé documentación para facilitar la incorporación de nuevos miembros al equipo de IT, demostrando mi compromiso con el crecimiento del equipo y la resolución de problemas técnicos.

Garante miembro de Wertgarantie Group | febrero 2023 – presente

Como parte de un pequeño equipo de IT en una correduría de seguros de dispositivos electrónicos, me encargo de solucionar problemas y añadir funcionalidades a nuestra principal aplicación web de producción. A pesar de los desafíos que presenta debido a su programación de bajo nivel y base de datos compleja, inicié un proyecto en Laravel 10 para reemplazar las funcionalidades clave de la aplicación, creando un sistema más eficiente y con una interfaz renovada que ha sido bien recibida por nuestros clientes. Además, he mejorado significativamente el stack tecnológico de nuestro equipo, introduciendo control de versiones, la organización de tareas con Jira, la documentación con Confluence y optimizando el servidor para evitar caídas. Mi trabajo en Garante pone de manifiesto mi habilidad para innovar, mejorar la eficiencia operativa, enriquecer la experiencia del usuario y aportar valor al equipo de IT.